



# “Corcholata” que gane la encuesta será presidente en 2024; Noroña levantará la mano a quien triunfe



**Gerardo Fernández Noroña**, diputado federal por el **Partido del Trabajo** se convirtió en el tercer aspirante a la candidatura presidencial de 2024 en conceder una entrevista al youtuber, El Escorpión Dorado, donde aseguró que ve en **Claudia Sheinbaum** a la principal oponente, no obstante, aseguró que en caso de perder la encuesta, levantará la mano a la “corcholata” ganadora.

El legislador reconoció que la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México luce como la favorita del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, pero Noroña considera que en una encuesta, él sería el rival directo de Sheinbaum, además, expresó que a las tres “corcholatas” les falta carisma.

Durante el recorrido por las calles del Centro Histórico, el diputado federal señaló que Morena está bien posicionado gracias al trabajo del presidente López Obrador, y aunque este último ha enviado señales sobre quién debe sucederlo, Noroña se siente un competidor finalista. [...]